



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Cecilia Guadalupe Gómez Morales

Nombre del tema: Internet

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Computación II

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2°

Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco Chiapas a

09 de Abril del 2024

Introduccion

El internet es un ordenador globalmente necesitado por muchas personas que nos lleva a un tipo de informacion deseada o buscada ,tambien permite el intercambio libre de informacion entre los usuarios , podemos considerar que uno de ellos es el celular actualmente .

Dentro del internet es importante el tema de la seguridad , tambien en uno de los primeros lugares es una fuente de la inagotable de informacion y datos de primera mano . Podemos encontrar materiales para cualquier nivel educativo e informativo preparados .

Tambie es una enorme fuente de aplicaciones como sotfware educativo , pero es tal la magnitud del medio que resulta muy importante que en los centros que se conoce las opciones .

Desarrollo

El desarrollo tecnologico en la sociedad nos enseña a compartir lo poco que tenemos en la mayori de informacion , al modo de obtener beneficios necesitados , conocimientos y desarrollo en forma abundante.

Las invenciones tecnologicas una de otras manera han mejorado nuestro estilo de vida , lo mas importante esque junto con este desarrollo tecnologico cambiaron la mentalidad de miles y millines de personas , ahora con una mejor vercion en las personas en el mundo .

Las diferencias entre objetos vinculados y objetos incrustados El término "objeto" hacen referencia en este artículo a un sonido (incluidas las piezas musicales). El objeto puede ser el sonido en sí o el archivo que lo contiene. Las principales diferencias entre objetos vinculados y objetos incrustados son la ubicación donde se almacenan y cómo se actualizan, si es necesario, después de colocarlos en el archivo de destino (en este caso, la presentación).

Los objetos incrustados también se crean en archivos de origen independientes, pero a continuación se insertan en el archivo de destino, del que pasan a formar parte. Si se realiza un cambio en el archivo de origen, éste no se reflejará en el archivo de destino. Objeto incrustado Objeto vinculado Archivo de origen que contiene el objeto vinculado Elegir el mejor tipo de archivo Supongamos que ha creado una presentación a la que ha agregado varios archivos de música que actúan como banda sonora

La información que se obtiene de Internet puede o no ser confiable, también se puede tener acceso a pornografía o negocios ilícitos, así que debes tener mucho cuidado en cómo se usa esta gran herramienta.

Para tener acceso a Internet debes contar con una cuenta con alguno de los proveedores de Internet, esto tiene algún costo. Además tu computadora debe estar equipada para conectarse y poseer los programas adecuados.

Los Navegadores nos permiten entrar al medio de internet, cada uno muestra distintas características así como funciones como puede ser el uso de enlaces, descarga de imágenes, de archivos, la visita a páginas web, también la mayoría de estas cuenta con acciones contra virus para el equipo o la página web así como para tener mayor velocidad al momento de navegar, ver videos entre otras acciones básicas de este.

No solo eso también es una buena función, porque en ello podemos encontrar el g mail que en la comunidad ahora es fundamental que al igual sirve para recibir y contestar los mensajes deseados.

El navegador interpreta el código, usuario en el que está escrita la página web y lo presenta en pantalla permitiendo el paso al usuario con sus navegadores y contenido deseado . Transferir archivos es la acción por la cual uno o varios archivos son transferidos de un dispositivo de almacenamiento a otro dispositivo. La transferencia de archivos permite sacar copias o mover archivos. Se puede realizar esta tarea entre dispositivos de almacenamiento local o entre dispositivos de almacenamiento

Ventajas al transferir archivos. Esta información, almacenada en archivos, al poder transferirse a puntos remotos en el planeta en tan sólo segundos, permite compartir información casi de manera simultánea con varias personas que pueden contribuir a la toma de mejores decisiones. Analicemos, por ejemplo, cuando un agente desea realizar una presentación de ventas, durante una online conferencia o un web metan envía un archivo a varios clientes directamente por medio del web conferencian software.

Luego de observar la presentación brindada, desea transferir un archivo a otro ordenador, pues con tan solo un clic podrá realizar esta acción sin interrumpir otras actividades.

Conclusión

En ello pudimos leer que es fundamental como estudiante y también lo podemos llevar a a aquello laboral, lo cual I se complementa por aplicaciones, buscadores etc.

El gran avance tecnológico que hemos tenido en menos de diez años en cuanto a la convergencia de voz, datos e imagen, por medio de los programas de computación nos ha abierto la puerta para entrar en la llamada supera utopista de la información y de la comunicación. De igual forma Internet ha venido a impulsar como ya lo mencionamos antes al comercio electrónico, pero también a la publicidad ,a la mercadotecnia, la educación así como la manera de concebir al mundo que nos rodea , pero ya como personas consiente, sabe cómo manejarlo y llevarlo acabo

Referencia Bibliografica

- <https://www.celdactiva.com/lecciones/conceptos-basicos-de-excel/#>
- <http://www.cavsi.com/preguntasrespuestas/que-es-la-ficha-menu-inicio-excel-ycuales-son-sus-elementos-2/>
- http://www.unav.ws/common/fe/informes/diagnostico/cursos/excel2000/excel2000_8.shtm
- <https://www.uv.es/castros/docencia/informatica/excel5.htm>
- <https://support.office.com/es-es/article/aplicar-formato-a-una-tabla-de-excel6789619fc889-495c-99c2-2f971c0e2370>